



19 de octubre de 2008

## **La CHS cierra la primera ronda de mesas territoriales del Proceso de Planificación Hidrológica en Yeste (Albacete)**

*Hasta ahora se han realizado mesas territoriales en Hellín, Jumilla, Murcia, Caravaca, Mula, Lorca, Cartagena y la más reciente en Yeste, y está previsto realizar otra segunda ronda de mesas entre noviembre y diciembre de 2008*

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha dado por finalizada en Yeste (Albacete) la primera ronda de reuniones que se han celebrado en diferentes puntos de la cuenca del Segura, con motivo del Proceso de Planificación Hidrológica de la Demarcación del Segura.

Con este encuentro, celebrado el pasado jueves, día 16, finaliza la 1ª convocatoria que ha significado la celebración de ocho reuniones con las partes interesadas de cada zona, de diferentes sectores, tanto el agrícola, como industrial, colectivos ecologistas, técnicos de las diferentes administraciones competentes (central, regional y local) y otras organizaciones que han mostrado su interés en participar.

Las reuniones se han celebrado en Hellín, Jumilla, Caravaca, Mula, Murcia, Lorca, Cartagena y la última en Yeste, y está previsto realizar otra segunda ronda de reuniones entre noviembre y diciembre de 2008, con el fin de plantear análisis más detallados y llegar a consensos específicos con las partes interesadas.

En la reunión de Yeste se han analizado los 32 puntos del denominado Esquema Provisional de Temas Importantes (ETI), incidiendo sobre todo en los específicos de esta zona.

En la página web de la CHS es posible acceder al detalle de los temas tratados y conocer los asistentes a las mesas celebradas, así como a la programación completa del Proceso (<http://www.chsegura.es/chs/planificacionydma/planificacion/>).

Con las aportaciones realizadas por los asistentes a todas las reuniones celebradas desde el pasado 19 de septiembre, así como con las alegaciones presentadas en el periodo de consulta pública que finaliza el 31 de enero de 2009 se elaborará el documento definitivo del Esquema de Temas Importantes". Este, a su vez, servirá de base para la elaboración del borrador del "Proyecto del Plan Hidrológico de la Demarcación" estando prevista su edición para la próxima primavera, tras lo cual también estará en consulta pública durante seis meses.